



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



31/10/2023

LEGISLATIVO



Necesario replantear un futuro más equitativo para las mujeres

A 70 años del reconocimiento del voto femenino en México, que llegó 133 años tarde, es necesario replantear la construcción de un futuro más equitativo para los derechos políticos y libertades fundamentales de las mexicanas. Para ello, hay que tomar en cuenta que la paridad no implica, necesariamente, un avance en la efectividad de sus derechos. Añadió que se les deben procurar espacios políticos seguros, protegiendo sus datos personales y pasar de la paridad a la generación de políticas sustantivas con perspectiva de género, dijo en el Senado, donde se realizó la conmemoración organizada por la Colectiva Nacional 50+1, encabezada por Claudia Corichi, y con la presencia de Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado de la República y Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados.

https://rotativo.com.mx/nacionales/mexico/necesario-replantear-futuro-mas-equitativo-mujeres_1511466_102.html